

Einladung zum

36. INTERNATIONALEN UWR – TURNIER UM DEN SALZBURGER STIER

1. Veranstalter und Ausrichter: STC Graz

2. Austragungsort und –zeit:

Das Turnier findet am Samstag, den **04.02.2017** im Sportzentrum Rif, Hartmannweg 4 – 6, 5400 Hallein-Rif statt.

Einlass: 08.00 Uhr

Besprechung: 08.30 Uhr

Spielbeginn: 09.00 Uhr

3. Spielfeld:

Das Spielfeld ist ein allseitig geschlossenes, gleichmäßig tiefes Sprungbecken.

Länge: 12,5m

Breite: 8,5m

Tiefe: 3,80m

Temperatur: ca. 26 Grad

Die Auswechselfgasse wird durch eine Leine begrenzt (2 m breit).

4. Regeln und Spielzeiten / Spielreihenfolge:

Es gelten die internationalen Spielregeln der CMAS (letzte Ausgabe), mit folgenden Abweichungen:

Die Spielzeit wird verkürzt, die Strafzeit ist 1 min., keine Auszeit, kein Austausch von Reservespielern während des Spieles. Kein Unentschieden. Bei Unentschieden nach der regulären Spielzeit erfolgt ein Penaltyschießen. Jeweils ein Penalty pro Mannschaft pro Runde, bis eine Mannschaft eine Runde gewonnen hat.

5. **Art der Austragung:**
Bis zu 12 Mannschaften können teilnehmen. Die Auslosung wird bei der Mannschaftsführerbesprechung durchgeführt.

6. **Schiedsrichter:**
Von jeder Mannschaft müssen mindestens zwei qualifizierte Schiedsrichter gestellt werden. Für jeden fehlenden Schiedsrichter werden 50 Euro berechnet.
Preßluftflaschen, Automaten und Bleigürtel werden vom Veranstalter gestellt.

7. **Mannschaften:**
Startgemeinschaften zweier oder mehrerer Vereine sind gestattet. Eine Mannschaft kann max. 15 Spieler für das Turnier melden.

8. **Proteste:**
Sind sofort nach Bekanntwerden des Grundes mündlich vom Mannschaftsführer beim Spielleiter anzumelden und max. 30 Minuten nach Beendigung des Spieles schriftlich unter Bezahlung einer Gebühr von 30 Euro bei der Turnierleitung vorzubringen. Diese entscheidet darüber verbindlich und unanfechtbar. Wird der Protest abgelehnt, verfällt die Protestgebühr.

9. **Turnierleitung:**
Die Turnierleitung besteht aus einem Mitglied des STC Graz und zwei Schiedsrichtern anderer Vereine und wird bei der Mannschaftsführerbesprechung festgelegt.

10. **Preise:**
Jede teilnehmende Mannschaft erhält eine Urkunde.

12. **Startgebühr:**
Die Startgebühr beträgt 150,00€ Euro und ist auf das Konto des STC Graz zu überweisen.
Raiffeisenbank Hausmannstätten
IBAN: AT173813300002003978
BIC: RZSTAT2G133

Meldung an: uwrgraz@gmail.com

Meldeschuß ist der 29.01.2017

Da höchstens 12 Mannschaften angenommen werden, entscheidet die Reihenfolge des Eingangs der Startgebühr über die Teilnahme. Die Startgebühr für nicht angenommene Mannschaften wird zurückerstattet.

- 13. Haftungsausschluss:**
Die Teilnahme am Turnier geschieht, soweit kein Versicherungsschutz besteht, auf eigene Gefahr. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Personen-, Sach- oder Vermögensschäden.
- 14. Anerkennungserklärung:**
Mit der Meldung erkennt jede Mannschaft die Punkte der Ausschreibung als verbindlich an.
- 15. Abendprogramm:**
Nach dem Turnier gibt es die Möglichkeit eines gemeinsamen Abendessens im **Hofbräu Kaltenhausen**, Salzburgerstraße 67, 5400 Hallein, Austria.
Die Anmeldung hierfür, inklusive der Anzahl der Teilnehmer, bitte gemeinsam mit der Turnieranmeldung abgeben.
In diesem Rahmen wird es auch wieder einen kleinen Mannschaftswettkampf um den „Salzburger Ochsen“ geben.

Mit sportlichen Grüßen

Meldung für das 36. Turnier "Salzburger Stier"

Verein: _____

meldet seine UW-Rugbymannschaft für das oben genannte Turnier an.

Als Schiedsrichter nennen wir _____
(mind. 2)

Mannschaftsführer(betreuer): _____

Adresse: _____

Tel.nr.: _____

Mail: _____

Datum

Unterschrift / Stempel

Invitation

36th INTERNATIONAL UWR TOURNAMENT for the SALZBURG BULL

1. **Organising club: STC Graz**

2. **Time and place of the tournament:**

The tournament will take place on Saturday, 4 February 2017 at Rif sports center,
Hartmannweg 4 – 6, 5400 Hallein-Rif .

Pool opens at: 08.00

Team leaders meeting: 08.30

First game starts: 09.00

3. **Playing area**

The games will be held in a pool that is closed on all four sides and evenly deep.

Pool dimensions: 12,5m by 8,5m

Depth: 3,80m

Temperature: around 26°C

The changing lane is marked by a rope and measures 2 meters.

4. **Rules, playing times, timetable:**

International CMAS UWR rules are valid, with the following exceptions:

The time of play will be shortened, penalty time is 1 minute, no changing of backup players during games. Games may not end in a draw; if this happens after the end of normal game time, a penalty shootout will be held; with one penalty per team per round, until one team can win one round.

5. **Playing modality:**

Up to 12 teams can participate. The draw for positions in the timetable will be held at the team leaders meeting.

6. **Referees:**

Each team must provide at least two qualified referees. For each missing referee, a fine of 50 € will be charged.

The organizing club will provide scuba diving equipment (tanks, regulator and weight belts).

7. Teams:

Mixed teams composed of players from more than one team are allowed. A team can register up to 15 players to participate in the tournament.

8. Protests:

Protests have to be announced verbally as soon as the reason becomes known by the team captain to the head referee. At the latest, 30 minutes after the game, the protest has to be submitted to the administration in writing, and including a protest fee of 30 €. The administration takes a final, binding decision which cannot be appealed. If the protest is rejected, protest fees are forfeit.

9. Tournament administration:

Tournament administration is composed of a member of STC Graz and two referees from other teams. The administration members will be selected at the team leaders meeting.

10. Awards:

All participating teams will receive a certificate.

12. Tournament fees:

All teams must pay the starting fee of 150,00 € by bank transfer to the organizing club, STC Graz.

Raiffeisenbank Hausmannstätten

IBAN: AT173813300002003978

BIC: RZSTAT2G133

The written registration is to be sent to: uwrgraz@gmail.com by 29 January 2017

Since up to twelve teams can take part, teams will be registered in the order of the arrival of their payment. Any payment made for a team that could not be accepted to take part will be refunded.

13. Liability:

Participation in this tournament happens at the teams and players own risk, should they not be covered by an appropriate insurance policy. Neither the organizer nor the administration accept any liability for harm caused to participants or equipment.

14. Acceptance of terms:

Each registering team accepts the terms of this invitation as binding with their registration.

15. Party:

After the tournament, there is a possibility to have a joint dinner / awards celebration at **Hofbräu Kaltenhausen**, Salzburgerstraße 67, 5400 Hallein, Austria.

Please register your team (including the number of participants) for this when you register for the tournament.

There, we will have the traditional team competition for the Salzburg Ox.

**Registration for the
36th INTERNATIONAL UWR TOURNAMENT for the
SALZBURG BULL**

Club: _____

Registers their Underwater Rugby team for participation in the tournament.

As referees, we register
(min. 2)

Team captain (organizer):

Address:

Tel.:

E-Mail:

Date

Signature / Stamp